

IN KÜRZE

ASB stellt das Projekt „Belt-Samariter“ vor

Heiligenhafen – Über die vielfältigen Tätigkeiten des Ortsverbandes Heiligenhafen im Arbeiter-Samariter-Bund (ASB) im vergangenen Jahr werden am kommenden Sonnabend, 28. April, Vorstand und Geschäftsführung des Heiligenhafener Arbeiter-Samariter-Bundes im Rahmen der diesjährigen Mitgliederversammlung berichten. Zusätzlich wird das Projekt „Belt-Samariter“ vorgestellt. Die Versammlung beginnt um 15 Uhr und findet in den Räumen des ASB-Ortsverbands in der Tollbrettkoppel 15 in Heiligenhafen statt. Ein kleiner Imbiss bestehend aus Kaffee und Kuchen wird an alle Mitglieder und Gäste kostenlos gereicht. *In*